



六郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 4. 9 (金)

No. 2

入学式を行ないました!



晴天に恵まれた4月8日(木)、42名の新入生を迎える入学式を10時より行ないました。

音楽部の演奏「♪1年生になったら」の曲に合わせて、また、会場の拍手に包まれて、1年生が入場しました。

開式後、会場の全員で国歌、町民歌、校歌を元気に歌い、1年生を迎えました。

1年生は、担任の先生から一人一人名前を呼ばれると、元気な声で「はい!」と全員が返事することができました。とても立派でした。

校長の式辞の場面では3・4年生が写真や言葉を掲げてお手伝いしてくれました。教育長様からは、「お兄さん、お姉さんの素敵どころを見つけしてほしい」「様々な楽しい学習を頑張してほしい」といった激励の言葉がありました。

続いて、2年生が呼びかけで「六郷小学校の一年間」を紹介してくれました。1年生は、真剣に聞いていました。また、全校では、「世界が一つになるまで」を、歓迎の心を込めて歌いました。

1年生の保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。この後、お子様の成長のために共に手を携えて進んでいきたいと思えます。どうぞよろしくお願いたします。また、在校生の保護者の皆様におかれましては、引き続き学校運営にご協力くださいますようお願い申し上げます。

今年度の児童数は243名になります。これからも、みんなが元気に登校してほしいと願っています。

安全のために、地域から応援!

美郷地区交通安全協会 六郷支部より

交通安全の願いを込めて、

1年生全員に

○黄色い帽子

○黄色のジャンプ傘



美郷地区防犯協会 六郷支部より3年生全員に

○防犯ブザー

を頂戴しました。



校長室にて贈呈式

この後も交通安全や防犯に気を付けさせていただきます。ありがとうございました。

六郷小フォトコーナー



入学式の前日準備は、6年生が「体育館」「ホール」「玄関・職員室前廊下」「体育館前廊下」「1年教室」「祝電」「教材仕分け作業」と分かれて、会場の準備や装飾、配付物の整理などの作業を行ないました。責任もって、また、工夫して行なってくれました。



入学式の撤去作業をしてくれたのも6年生でした！担当の先生の指示を聞いて、片付けをしてくれました。協力し合う姿やきっちりと丁寧な仕事ぶりに感心しました！



式や集会で盛り上げてくれたり、伴奏で、歌を支えてくれたりする音楽部の活動にも感謝です！

待望のロング昼休み！



本校では、毎週木曜日を昼清掃なしの「ロング昼休み」としています。子どもたちは、楽しみにしています。今年度初のロング昼休みは、体育館の使用割りは下学年でした。体育館では鬼ごっこに興じていました。グラウンドへ飛び出した上学年はサッカーや鬼ごっこなどを思う存分楽しんでいました。